

PERANCANGAN INTERIOR *HOSPITALITY*
CITY HOTEL BINTANG LIMA
CROWNE PLAZA JAKARTA

Oleh : Pamela Natalia

615140128

Fakultas Seni Rupa dan Desain, Universitas Tarumanagara, Jakarta

ABSTRAK

Adanya globalisasi dalam bidang ekonomi yang semakin membuka peluang pengusaha asing untuk turut berkompetisi dalam menjangkau konsumen lokal. Pembentukan pasar tunggal yang diistilahkan dengan Masyarakat Ekonomi ASEAN (MEA) ini memungkinkan suatu negara menjual barang dan jasa dengan mudah kenegara-negara lain di seluruh Asia Tenggara sehingga dapat membawa dampak positif bagi Indonesia.

Bisnis sebagai sektor yang menjadi media program sektor pembangunan, sehingga bisnis sangat masuk akal ditetapkan menjadi *leading* pembangunan. Maksud menjadi *leading* pembangunan adalah dapat menggerakkan perekonomian bangsa. Indonesia memiliki beraneka macam suku, budaya, flora & fauna, dan letak geografis yang strategis, membuat Indonesia menjadi negara yang juga memiliki potensi wisata yang bagus untuk dikunjungi turis mancanegara.

Jakarta selain menjadi Ibukota Negara Indonesia merupakan pusat perkantoran yang menjadi pusat bisnis utama. Salah satunya Jakarta Selatan yakni kawasan yang strategis karena letaknya yang dekat dengan pusat kota Jakarta. Semanggi berpotensi menjadi wilayah bisnis yang sangat menguntungkan bagi para investor. Salah satu sarana pendukung kegiatan berbisnis yakni *city hotel*. Kini hotel tidak hanya sebagai salah satu fasilitas yang menunjang pariwisata dalam bidang akomodasi, hotel ini menyediakan fasilitas – fasilitas yang bersifat mendukung perkembangan bisnis.

Salah satu city hotel bintang 5 di Jakarta Selatan adalah Hotel Crowne Plaza Jakarta yang terletak di Jl. Gatot Subroto Kav. 2-3, DKI Jakarta, Indonesia. Hotel ini juga berfungsi untuk bersantai, bisnis dan liburan. Crowne Plaza Hotel merupakan *city hotel* yang menyediakan fasilitas pendukung kegiatan bisnis sehingga Hotel Crowne Plaza Jakarta harus memiliki fasilitas memenuhi kebutuhan aktivitas.

Penataan ruang interior dalam hotel Crowne Plaza Jakarta akan sangat mempengaruhi timbulnya citra atau karakteristik dari jenis hotel yang akan dijalankan dan pelayanan bagi para tamu juga akan mempengaruhi jenis hotel tersebut. Oleh karena itu penataan ruang interior hotel harus diperhatikan baik dari segi lantai, dinding, plafon, furniture maupun elemen estetis yang ada di dalamnya.